
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hattrick“ vom 17. Juli 2018, 07:47

Hab ganz normal gefrühstückt.  Aber du gibst sicherlich zu, dass es extrem ruhig ist bei uns
in Sachen Transfers. Mitte Juli und nicht Ansatzweise Transfers is Sicht, die auf den
Klassenerhalt hoffen lassen.
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